



# BUREAU PLENIER

*du mardi 8 juillet 2025 à 18h00  
en visio à Lyon et à Cournon.*

---

**Président :** Pascal PARENT

**Présents à Lyon :** Lilian JURY, Pierre LONGERE, Chrystelle RACLET, Pascal PEZAIRE, Denis ALLARD, Daniel THINLOT, Joël MALIN, Jean-Marc SALZA

**Présents à Cournon :** Guy POITEVIN, Nicole CONSTANCIAS

**Absents excusés :** Didier ANSELME, Thierry CHARBONNEL, Dominique DRESCOT

**Assistent :** Pierre BERTHAUD, Richard DEFAY, Méline COQUET, Eddy ROSIER

En préambule, le Président et les membres du Bureau Plénier :

- Félicitent Thierry CHARBONNEL, Président du District du Cantal, pour l'attribution de la médaille d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif qui lui est remise en préfecture ce soir-même.
- Souhaitent un bon rétablissement à Patrick BELISSANT, en délicatesse avec sa santé.
- Adressent leurs sincères condoléances à Khalid CHBORA, Président de la Commission Régionale des Règlements, pour le décès de sa maman.

## 1. Informations du Président et du Président Délégué.

- ✓ Point statistique Licences :

Au 07 juillet 2024, on comptait 73 374 licences délivrées dont 1 998 licences ayant-droit.

Au 07 juillet 2025, nous comptabilisons 48 350 licences délivrées mais il reste 15 751 licences complètes non attribuées ce qui donnerait 64 101 licences (-10% environ), sachant que les licences ayant droit n'ont pas encore été faites. Il y a également 11 190 licences incomplètes et/ou à vérifier.

Il reste à espérer qu'il ne s'agit là que d'un « retard à l'allumage » et que cette différence va se résorber.

- ✓ Tournée DSI : 2 et 3 juillet 2025 à Lyon.

Richard DEFAY informe que le 02 juillet a eu lieu la même réunion que celle faite il y a deux ans avec la DSI lors de la mise en place du nouveau Module Compétitions. Les mêmes constats ont été faits concernant les paramétrages de Foot2000 qui n'ont pas été repris sur le module compétitions et les points à améliorer.

Une personne de la LAuRAFoot doit être désignée sur le Module Compétitions pour participer au groupe de travail de la DSI. Il faudrait approcher Fabien PIRAT, salarié du District de Haute-Savoie Pays de Gex, car il connaît parfaitement l'outil Foot2000 et sait ce que nous avons perdu. A voir s'il sera d'accord pour y participer (Denis ALLARD étant favorable).



# BUREAU PLENIER

## *du mardi 8 juillet 2025 à 18h00 en visio à Lyon et à Cournon.*

Pour le groupe de travail fédéral sur le module de désignation des officiels, il faudra également que la CRA nous propose une personne.

La journée du 03 juillet concernait uniquement les correspondants informatiques de la ligue et la DSI, et ça s'est très bien passé.

Il est fort probable que Rayan KHELIFATI, récemment recruté à la Ligue, soit invité au séminaire fédéral de rentrée de la DSI pour mieux en connaître les interlocuteurs et le fonctionnement.

- ✓ Calendrier des manifestations (premier semestre 2025/2026).

Le Bureau Plénier fait le point sur le calendrier des manifestations de la première partie de saison 2025/2026 pour le soumettre ensuite aux membres du Conseil de Ligue ce samedi 12 juillet 2025.

- ✓ Commission Régionale Futsal.

Pascal PARENT informe les membres du Bureau Plénier de la démission de Marino FACCIOLI de la présidence de la Commission Régionale Futsal.

Il proposera au Conseil de Ligue du 12 juillet de repenser totalement cette commission et qu'elle soit opérationnelle à la rentrée.

- ✓ Montants octroyés à la LAuRAFoot en 2025-2026 pour le Fafa.

Pascal PARENT informe que la saison prochaine, l'enveloppe Fafa équipement sera de 832 300 euros et celle du Fafa Transport de 103 200 euros. L'enveloppe globale est donc supérieure à celle de l'année dernière. Il conviendra de régulariser notre schéma territorial ligue-districts avant le 19 septembre.

- ✓ Médailles.

Pascal PARENT souhaite qu'on apporte une plus grande attention aux demandes de médailles que sollicitent régulièrement la Région ou le CROS. Il va continuer à travailler avec Pierre LONGERE sur une liste de candidats à présenter.

- ✓ Accessions aux championnats nationaux :

Nous ont été communiquées les accessions supplémentaires pour nos championnats nationaux en fin de saison prochaine.

Pour le CN U17 nous avons toujours 2 montées.

Pour l'accession en D3 F, il y aura un match d'appui entre la LAuRAFoot classée 3<sup>ème</sup> et la Ligue de Paris Ile de France classée 10<sup>ème</sup>. Le match retour devrait se dérouler en Auvergne-Rhône-Alpes.

Pour l'accession en D2 Futsal, le match de barrage aura lieu contre la ligue des Pays de la Loire.

Pour l'accession au CN U19 F, le match de barrage se jouera contre la Ligue d'Occitanie.

Pour les coupes nationales futsal, la Ligue est classée au 8<sup>ème</sup> rang pour la Coupe Féminine et pour les garçons au 3<sup>ème</sup> rang, ce qui signifie que l'on aurait vraisemblablement deux qualifiés.

## 2. **Compétitions.**

- ✓ Championnats 2024/2025 (Point sur les éventuelles contestations sur les montées et descentes) et préparation de la saison 2025/2026.

La Commission Régionale des Compétitions a publié les montées et descentes lors de sa réunion du 30 juin 2025 après la validation des classements par le Bureau Plénier le même jour.



## **BUREAU PLENIER**

*du mardi 8 juillet 2025 à 18h00  
en visio à Lyon et à Cournon.*

---

Seul le club du F.C. DE HAUTE TARENTOISE a fait appel de la relégation de son équipe senior féminine en championnat départemental. Il est prévu que la Commission Régionale d'Appel traite le dossier le 15 juillet mais Anthony ARCHIMBAUD va prendre contact en amont avec le club pour lui expliquer la décision de la commission sportive.

✓ Point sur les engagements en Coupes Nationales 2025/2026.

Coupe de France : 913 engagés. Nous avons rattrapé le retard pris fin mai, notamment grâce à l'aide des districts qui ont relancé les clubs, ce qui est une grande satisfaction.

Nous sommes en train de faire les vérifications nécessaires afin de préparer les tirages au sort des deux premiers tours qui seront effectués les 22 et 23 juillet à Cournon par la Commission des Coupes.

Coupe de France Féminine : 89 clubs engagés à ce jour (contre 131 clubs au 15 août l'an dernier).

Coupe Gambardella Crédit Agricole : 309 clubs engagés à ce jour (contre 360 au 15 août l'an dernier).

Coupe Nationale Futsal : 27 clubs engagés à ce jour (contre environ 45 au 15 août l'an dernier).

Coupe Nike Féminine U18 : 22 clubs engagés à ce jour (première année de mise en place).

### **3. Technique.**

Pierre BERTHAUD fait un retour sur le séminaire annuel des CTR/CTD à Clairefontaine.

Philippe DIALLO en a fait l'ouverture et cela a été très apprécié. Claude DELFORGE était également présent sur les trois jours.

L'intervention de Didier DESCHAMPS a également été très appréciée car il est toujours gratifiant pour les cadres techniques régionaux de rencontrer le sélectionneur national.

Pierre BERTHAUD souligne le bon niveau d'écoute et de participation de nos conseillers techniques, avec une ETR disciplinée et attentive, ce qui donne une bonne image de notre Ligue au niveau national.

Jérôme HERNANDEZ a accepté d'intégrer la cellule de veille nationale relative à la formation et Alexandra DEROUALLE a été sélectionnée pour intégrer un groupe de travail sur le football féminin (accord des deux présidents de district concernés).

Chaque territoire rencontre des problèmes sur le foot scolaire et universitaire, notamment pour obtenir des dérogations à la carte scolaire. La LAuRAFoot ne semble donc pas la seule concernée.

### **4. Point Juridique.**

✓ Décision de la CFRC du 30 juin 2025 sur l'appel de l'US Semnoz Vieugy.

Le club de l'U.S. SEMNOZ VIEUGY a fait une demande d'évocation suite à la décision de la Commission Régionale des Compétitions qui a validé la descente de leur équipe R3 en championnat départemental.

Cette demande fait suite à la décision de la CFRC de les rétablir dans leurs droits en leur remettant les 9 points fermes de pénalité infligés par la CRSEEF et validés par la Commission Régionale d'Appel.

Toutefois, l'équipe resterait reléguable malgré l'ajout de ces 9 points au classement.

L'évocation sera néanmoins traitée en détail lors du Conseil de Ligue de ce samedi 12 juillet prochain.

✓ Changement de district AS SAUVESSANGES

Demande de l'A.S. SAUVESSANGES (n°527395) de changer de District pour être affilié au District de la Haute-Loire et non plus au District du Puy de Dôme dès cette saison 2025/2026.



## **BUREAU PLENIER**

**du mardi 8 juillet 2025 à 18h00**  
**en visio à Lyon et à Cournon.**

- Les deux districts étant favorables à cette demande, le Bureau Plénier valide le changement à l'unanimité à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2025.

### **5. Point financier.**

Le relevé n°5 vient de sortir et concerne 1278 clubs pour une somme de 453 K euros environ (paiement demandé pour le 23 juillet).

Lilian JURY souhaite alerter les membres du BP sur le nombre important de demandes d'échéanciers. Certains clubs semblent donc en difficulté.

Pour ceux qui ne font pas les démarches nécessaires ou ne paient pas dans les délais, les engagements en compétitions, qu'elles soient régionales ou départementales, seront bloqués.

### **6. Questions et/ou points divers.**

- Point sur la réunion inter-régionale des 23 et 24 septembre à Lyon.  
Pascal PARENT fait un point sur l'organisation, les personnes concernées et sur le cahier des charges.
- Chrystelle RACLET – point engagement :
  - Sandrine JANSOONE du District 74 veut faire intervenir l'antenne départementale de Haute-Savoie de France Victime sur un évènement de début de saison, mais nous n'avons toujours pas reçu les arbitrages FFF de la saison 2025/2026 donc on ne peut pas lui répondre avec certitude concernant la prise en charge financière.  
Il est convenu que cette intervention soit validée par le District par anticipation (nous verrons ensuite à réception des arbitrages FFF comment nous traitons le financement de cette intervention).
  - Elle informe avoir prévu de voir David ROCHES au mois d'août pour travailler sur la communication relative à l'engagement, sur notre site internet et auprès des clubs.  
Elle aimerait d'ailleurs qu'un point engagement soit ajouté à l'ordre du jour des réunions de rentrée des clubs.
  - Un arbitre n'ayant pas donné suite à une convocation de la PMS a vu son dossier transmis à la Commission Régionale de Discipline.
  - Possible problème de financement pour certains futurs pensionnaires du Pôle Espoirs : dossier de la compétence de la CRASM, à traiter au cas par cas.
- Courrier de la LFA qui souhaite connaître le nombre de dossiers d'instruction et le nombre de sanctions supérieures ou égales à 12 mois en 2024/2025 (pour les districts et la ligue).  
Il est convenu que les districts et la ligue répondent indépendamment à cette enquête.

-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-

Fin de séance à 20h20.

Le Président,

Pascal PARENT

Le Secrétaire Général,

Pierre LONGERE